

Presseerklärung
Förderverein für Architektur und Design gegründet

Am 17.09.2012 wurde in Heidelberg der Förderverein „formAD – Architektur – Design – Kommunikation e.V.“ gegründet. Ziele sind die Förderung und Vermittlung von Architektur und Design.

Zur Arbeit des Vereins sagt der 1. Vorsitzende Stephan Weber:
„Ein unabhängiges, von einer breiten Basis getragenes Forum für die Belange guter Gestaltung hat in Heidelberg bislang gefehlt. In der Vergangenheit haben Architekten und Designer zwar mit vielen Events und Ausstellungen auf sich aufmerksam gemacht, die Möglichkeiten waren im Rahmen der berufsständischen Arbeit aber relativ beschränkt.

Mit dem neu gegründeten Verein „formAD“ möchten wir Ausstellungen, Vorträge und Kongresse zu gestaltungsrelevanten Themen organisieren und uns auch aktiv in die Diskussion über Formgebung und Gestaltung in unserer Stadt einmischen. In der Gründungsveranstaltung wurde bereits lebhaft über die vielfältigen Möglichkeiten diskutiert und es zeigte sich, dass die Gestaltung des öffentlichen Raumes im Spannungsfeld zwischen Architektur, Städtebau, Design und Kunst ein besonderer Schwerpunkt der Vereinsarbeit sein kann.

Dabei freute mich insbesonders, dass dem Verein auch Künstler und Galeristen beitreten, die inhaltlich nochmals besondere Akzente setzen können. Gerade die Schnittmenge aus Architektur, Design und Kunst garantiert eine Vielfalt von Themen und ein abwechslungsreiches Programm.

Alles in allem möchten wir ein lebendiges Forum sein, das der Öffentlichkeit vielfältige Möglichkeiten der Information bietet und das Bewusstsein für die Qualität der gestalteten Umwelt stärkt.

Erste Arbeitskreise wurden bereits ins Leben gerufen, sie beschäftigen sich unter anderem mit Kunst und Gestaltungsqualität im öffentlichen Raum, mit der Internationalen Bauausstellung „Wissen schafft Stadt“ und mit der Planung von Events und Ausstellungen. Ein besonderes Anliegen ist uns ein geeigneter Ort: mit dem Hotel Metropol stehen ideale Räumlichkeiten in Aussicht die von uns bespielt werden könnten. Wir freuen uns auf rege Beteiligung aus der Heidelberger Bau-, Design- und Kunstszenen und jegliche Unterstützung unserer Arbeit.“

In den Vorstand des Vereins wurden weiterhin der Designer Markus Artur Fuchs als zweiter Vorsitzender, darüber hinaus die Architekten Uwe Bellm und Uwe Weishuhn sowie der Designer Johan Christiaan Peters und Dipl.-Ing. Martin Nerbel als Beisitzer gewählt.

Der Verein lädt alle Interessierten zur ersten öffentlichen Mitgliederversammlung am Montag, 19.11.2012, 19:00 in die Lounge der ehemaligen Feuerwache, Emil Maier Str. 16, 69115 Heidelberg ein.

Weitere Infos und Kontaktaufnahme über www.formAD.de.

Heidelberg, 17.10.2012
Stephan Weber, Wieblinger Weg 21, 69123 Heidelberg, Tel. 06221 / 1324-22